



**AGRICULTURA**  
SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



**SENASICA**  
SERVICIO NACIONAL DE SANIDAD,  
INOCUIDAD Y CALIDAD AGROALIMENTARIA

# Monitor de Inocuidad Agroalimentaria



01 DE SEPTIEMBRE DE 2020



# Monitor de Inocuidad Agroalimentaria

## Contenido

Seguimiento: Australia retira del mercado duraznos frescos importados de  
EUA por *Salmonella enteritidis* .....2



## DIRECCIÓN DE SISTEMATIZACIÓN Y ANÁLISIS SANITARIO

### **Seguimiento: Australia retira del mercado duraznos frescos importados de EUA por *Salmonella enteritidis*.**



**Especie reportada afectada:** Duraznos  
**Localización:** Nueva Zelanda  
**Clave (s) de identificación:** INOC.079.015.01.01092020

El 26 de agosto de 2020, el Ministerio de Industrias Primarias de Nueva Zelanda comunicó acerca de la posible presencia de *Salmonella enteritidis* en duraznos importados de Estados Unidos de América.

Se retiró mercancía de la marca Prima y Sweet Value en supermercados, mercados minoristas y tiendas locales, ubicados en el norte de la isla. Se sugiere que la mercancía contaminada se venció entre el 10 de julio al 25 de agosto del presente año, con el etiquetado PLU 4044 y 4038.

Hasta el momento, no se han notificado casos de infección a humanos por *Salmonella enteritidis*; sin embargo, el ministro exhortó a la población a desechar los productos con las características mencionadas anteriormente. Asimismo, emitió la recomendación de que, en caso de presentar síntomas de diarrea, fiebre y calambres, se deberán presentar al médico.

Con base en el Buró de Censo de los Estados Unidos de América, se importaron duraznos y melocotones durante el mes de junio de 2020 a México, esta misma información es proporcionada por el Sistema de Información Arancelaria Vía Internet de la Secretaría de Economía.

Esta información se considera como parte del seguimiento del retiro de la mercancía contaminada en Estados Unidos de América, la cual ha ocasionado 78 casos de infecciones humanas alrededor de 12 estados de dicho país, así lo notificó la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés) en donde también se mencionó que esta mercancía ha sido vendida a países como Canadá, Singapur y Nueva Zelanda.

Asimismo, la información sobre la mercancía contaminada fue compartida con Australia, China, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Filipinas, Taiwán y Emiratos Árabes Unidos, ya que la mercancía se vende en tiendas como Aldi, Food Lion, Hannaford, Kroger Call, Target, Walmart y Wegmans.

Fuente: Ministerio de Industrias Primarias (Oficial).

Referencia: <https://www.mpi.govt.nz/news-and-resources/media-releases/recall-of-peaches-imported-from-the-usa-due-to-the-possible-presence-of-salmonella-enteritidis/>

Referencia EUA: [https://www.fda.gov/food/outbreaks-foodborne-illness/outbreak-investigation-salmonella-enteritidis-peaches-august-2020?utm\\_campaign=Outbreak\\_Peaches\\_08282020&utm\\_medium=email&utm\\_source=Eloqua](https://www.fda.gov/food/outbreaks-foodborne-illness/outbreak-investigation-salmonella-enteritidis-peaches-august-2020?utm_campaign=Outbreak_Peaches_08282020&utm_medium=email&utm_source=Eloqua)